



Offenburg, le 6 février 2018

Mesdames, Messieurs,

La transition énergétique nous concerne tous ! Les défis que posent le changement climatique et les ressources fossiles qui s'épuisent sont de la plus haute actualité. Une solution potentielle pour la production de chaleur et d'électricité est l'exploitation de l'énergie géothermique sous nos pieds. Nous souhaitons discuter de comment cela se transpose et pourra être transposé dans la pratique sans prendre de risques sur notre territoire commun dans le cadre d'une conférence transfrontalière. Vous êtes cordialement invités à la conférence

« Projets géothermiques dans le Rhin supérieur : quelles opportunités, quels risques ? »

le jeudi 1er mars 2018 de 13h30 à 17h00

à la Oberrheinhalle Messe Offenburg-Ortenau
Schutterwälder Straße 3, 77656 Offenburg, Allemagne.

La GeoTHERM est le plus grand salon spécialisé en Europe avec plus de 190 exposants qui se consacre à la géothermie profonde et de surface. L'Eurodistrict Strasbourg-Ortenau, TRION-climate e.V. et l'Association Française des Professionnels de la Géothermie organisent cette conférence en marge du salon pour informer non seulement les experts mais également les citoyens de notre région transfrontalière et pour leur donner la possibilité de s'exprimer.

Les experts vont vous présenter des projets tout récents comme des projets dont il est déjà possible de tirer des enseignements. Et lors de la table ronde, des représentants de la politique, d'entreprises et d'associations citoyennes vont débattre.

La participation est gratuite et une traduction simultanée français-allemand est prévue. Vous trouverez le programme ainsi qu'un lien pour l'inscription sur les sites web www.eurodistrict.eu et www.trion-climate.net. Au plaisir de vous accueillir à la conférence !

Bien cordialement

Frank SCHERER
Président de l'Eurodistrict
Strasbourg-Ortenau

Edith SCHREINER
Maire de la Ville d'Offenburg

Robert HERRMANN
Président de l'Eurométropole
de Strasbourg